

EpiloguePerspectives



La formation « initiation à la PCR », des représentants des laboratoires médicaux membres du réseau AARN, a été clôturée par un dernier séminaire atelier, au service de Bactériologie Clinique de l'Institut Pasteur d'Algérie, du 9 au 13 mai 2009.

De l'avis de l'ensemble des participants aux différents groupes (Mars, Avril et Mai 2009), l'apport aussi bien théorique que pratique, de cette formation, a été jugé particulièrement bénéfique ; La majorité estime à présent réalisable, un projet de mise en place de techniques moléculaires basées sur la PCR, au sein des laboratoires de Bactériologie clinique de nos hôpitaux. La balle est à présent dans leur camp car il faut convaincre les gestionnaires....